Frauenfrühstück mit Rückblick

Friedberg(pm). Anlässlich des Internationalen Frauentags am Sonntag, 8. März, laden der Vorstand und die Mitarbeiterinnen des Vereins Frauen helfen Frauen Wetterau zu einem Frühstücksbuffet in die Beratungs- und Interventionsstelle (Saarstraße 30) in Friedberg ein. Bei der Veranstaltung soll auch der Jahresbericht 2019 präsentiert werden. Der Verein blicke auf ein ereignisreiches Jahr 2019 zurück, heißt es in der Pressemitteilung. Im vergangenen Jahr habe man zahlreiche Projekte innerhalb des Frauenhauses und im Internet angestoßen und erfolgreich abgeschlossen. Neben einem Jahresrückblick soll es anhand von Zahlen, Fakten und Statistiken einen kleinen Einblick in die Tätigkeiten im Frauenhaus und in der Beratungs- und Interventionsstelle geben. Zusätzlich habe der Verein einen Beitrag zur "Istanbul-Konvention" zusammengestellt. Der Bericht stehe auf der Webseite des Frauenhauses zum Download bereit und werde in den kommenden Tagen in den Druck gehen. Exemplare liegen in den Beratungs- und Interventionsstelle aus. Um eine Anmeldung für das Frühstücksbuffet wird zur besseren Planung gebeten.

1 von 2 04.03.2020, 09:25

Frauenfrühstück mit Rückblick | Friedberg

2 von 2 04.03.2020, 09:25